

ISAGEN MODIFICÓ A LÍNEA VERDE DOS CRÉDITOS CON SMBC

28 de noviembre de 2022

- ***ISAGEN firmó con SMBC las enmiendas con las que se pasan dos créditos vigentes a la Línea Verde.***
- ***Esta es la primera incursión de ISAGEN en este tipo de financiación y se espera cerrar nuevos créditos similares en los próximos meses.***

ISAGEN modificó a Línea Verde dos créditos constituidos con SMBC que suman 241 millones de dólares. Estas transacciones se encuentran vinculadas a las recientes inversiones realizadas por la Compañía en energías limpias.

La Empresa ha invertido, con la confianza y apoyo de la Junta Directiva, cerca de 3 billones de pesos en los últimos años, ya que con este tipo de proyectos se evita la emisión de Gases de Efecto Invernadero, GIE, aportando a la lucha contra el cambio climático y avanzando en las metas de transición energética y diversificación de la matriz de generación de ISAGEN.

Con esta transacción, ISAGEN continúa impulsando su compromiso con la sostenibilidad al afianzar la labor que cumple en la mitigación del impacto ambiental de su generación para crear valor de una forma responsable y así aportar a la sostenibilidad del entorno.